



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE LA DRÔME

Préfecture
Cabinet du Préfet
Service départemental de la
communication interministérielle

Valence, le 5 septembre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 4 septembre 2018, deux militaires de la Brigade de Sapeurs-Pompiers de Paris ont été agressés à l'arme blanche au cours d'une intervention à Villeneuve-Saint-Georges (Val-de-Marne), alors qu'ils venaient porter assistance à un individu en crise.

C'est avec une très grande émotion qu'Eric SPITZ, Préfet de la Drôme, a appris le décès du sapeur 1^{ère} classe Geoffroy HENRY, âgé de 27 ans, engagé au sein de la Brigade de Sapeurs-Pompiers de Paris, mais également du Centre de secours de Saint-Marcel-lès-Valence en qualité de sapeur-pompier volontaire.

Eric SPITZ adresse ses sincères condoléances à sa famille, amis et frères d'armes, ainsi que son soutien au Sergent qui a été grièvement blessé lors de cette intervention.

